

令和4年第2回浅口市教育委員会議事録

1. 招集日時 令和4年2月17日（木）

2. 場 所 浅口市中央公民館視聴覚室

3. 開 会 午前10時00分

4. 閉 会 午前11時20分

5. 出席者 中野留美 藤澤弘幸 佐藤賢次 高戸崇 吉田英子

6. 説明のために出席した者の氏名

教育次長	小山朋子	教育総務課長	安原直子
学校教育課長	小野力矢	こども未来課長	笠原清美
ひとづくり推進課長	瀬良昌弘	金光分室長	中嶋利恵
寄島分室長	田中太志	学校給食センター所長	山本峯廣
学校教育課	福永瞳		
教育総務課	山崎友紀	(事務局)	

7. 傍聴人なし

8. 議 事

日程1 議事録署名委員について

浅口市教育委員会議規則第29条により藤澤委員を指名。

(了承)

日程2 会期について

本日2月17日の1日会期。

(承認)

日程3 議案第3号 準要保護の認定について

※非公開

(学校教育課長)

令和3年度新規申請分について資料により説明。

(教育長)

3件認定、1件不認定とする。

(学校教育課長)

令和4年度新規・継続申請分について資料により説明。

(教育長)

90件認定、3件不認定とする。

(承認)

日程4 諸般の報告について

(教育次長)

3月市議会令和4年度当初予算（教育委員会関係分）について

資料により説明。資料には令和4年度当初予算案の教育委員会関係分の主なものを掲載している。教育に関する予算については、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第29条により事前に教育委員会の意見を聞かなければならないとされていることから、3月議会前に内容を報告する。来年度は市長改選期となることから当初予算は骨格予算である。一般会計が総額139億2400万、うち教育費が12億531万9千円、またこども未来課所管の民生費（人件費除く）が4億8700万円である。来年度事業の新規事業の主なものとして、金光児童クラブのトイレ洋式化改修を行うための設計費として金光学童保育園トイレ施設等改修事業費847千円、認定こども園・幼稚園・来年度開園する小規模保育等に対し給付金を支給する施設型・地域型保育給付事業393,903千円、キラリと光る未来プロジェクト事業のうち教室学習机天板拡張用品購入事業として4,691千円、文化財保護事業のうち住吉基金を活用したアッケシソウや三ツ山の景観復元事業1,761千円、公園管理事業として町家公園竹垣改修費6,534千円を計上している。また事業ではないが、六条院小学校南校舎及び視聴覚室屋上防水シート改修費用5,993千円を計上している。人員配置については予算要求したものは予算がつく予定。特に学校司書については今まで3人体制であったが、一人増員する予算をつけることができた。

(学校教育課長)

卒業式・入学式について

資料により説明。卒業式及び入学式の出席者案をご案内する。来賓は控えさせていただき、規模を縮小し、時間短縮で式を行うため、市教育委員会関係者は1名参加とさせていただきたい。

市内学校の臨時休業等について

児童生徒教職員等に新型コロナウイルス感染症による陽性が確認されたため、1月から今まで市内の6校で臨時休業、学年閉鎖、学級閉鎖を行った。保健所や学校医と閉鎖期間等の調整を行い、健康観察を徹底しているところである。

浅口市のコミュニティ・スクール及び一貫教育の取組について

令和2年度の取組状況をまとめたので報告する。令和3年度の取組状況もまとめ次第報告する。

(ひとつづくり推進課長)

岡山天文博物館プラネタリウム上映中止について

岡山天文博物館プラネタリウム室改修と番組入替に伴い、2月22日から3月11日までプラネタリウム上映を中止する。主な改修内容はプラネタリウム室の固定椅子を撤去し、可動式の椅子を導入するもの。これにより、プラネタリウム室を一つの部屋として活用することが可能となり、例えばプラネタリウムを寝転んで見る、コンサートを開催するといった使い方が可能となり、より活用の幅を広げることができるようになる。3月12日からは春番組がスタートする。音楽をバイオリニスト葉加瀬太郎氏が担当する中四国初公開作品なども公開する。多くの人にお越しいただきたい。

優良公民館表彰について

2月4日に第74回優良公民館表彰式があり、浅口市中央公民館が優良公民館表彰を受賞した。今まで公民館の運営に携わってくださった関係者の皆様に感謝するとともに、今後も多くの方に集まっていただける学べる場として活動してい

きたい。

(教育長)

これは、公民館としての活動が表彰されたもの。利用してくださった方の頑張りでもある。しっかり周知をするように。

日程 5 その他について

(教育委員)

今、笠岡放送でコミュニティ・スクールについて広報をしていると思う。内容がわかりやすく紹介されていた。映像で伝えるのはいい効果があったと思う。今後も笠岡放送等を上手に活用して広報をしてもらい。

(教育委員)

今回の広報をDVDにして、PTA総会等で流すなどして、保護者の方に見ていただいてはどうか。学校運営協議会の活動の様子や頑張って活動されているメンバーの様子など、保護者の方や地域の方にぜひ見てもらいたいと思う。

小中一貫教育の進み具合はどうか。令和5年4月1日からなので保護者の方も気にされている方も多いと思う。

(学校教育課長)

今年度末に教科の部分についてもカリキュラムが整う予定である。

(教育長)

5・6年生の教科担任制については、国県も進めている。

(学校教育課長)

県からも今年度、来年度にむけて教育の充実を図るために専科という形で加配の充実を図っている。子どもたちの主体的な学びをすすめるという目的に加え、教職員の働き方改革でもある。また、小中連携加配教員も継続して配置されるのであれば、そういったところでも小中一貫を進めていきたい。

(教育委員)

鴨方東小学校で行った保護者アンケートの中に、「教科担任制はよかったです」という声を多くいただいている。そういう声を受けて進めることができればいいと思う。

また、制服アンケートの結果はどうなったのかという話を保護者から聞くが、どうか。

(学校教育課長)

1月末に制服検討委員会を予定していたが、新型コロナウイルス感染症の関係で延期となったということを聞いている。
(教育長)

制服については教育委員会が決めるものではないので学校と保護者が話し合って、今後決めていく流れになると思う。

次回教育委員会議

令和4年3月9日(水) 10時00分から

令和4年3月9日

浅口市教育委員会

教育長 中野留美
委員 藤澤弘幸

作成職員 山崎友紀